

EL CABALLITO

Habrá precampaña para los aspirantes a la CDMX desde 2023

:::: Si bien algunos de los aspirantes a ser los candidatos de sus partidos a la Jefatura de Gobierno en 2024 se andan placeando en las alcaldías o teniendo reuniones vecinales, nos dicen que hoy el



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Patricia Avendaño

Instituto Electoral de la Ciudad de México, cuya titular es **Patricia Avendaño**, fijará las fechas para el proceso electivo, y será el próximo 5 de noviembre la fecha legal para que arranquen las precampañas de quienes buscan suceder a **Martí Batres en el cargo**. El término será el 3 de enero de 2024, también

para los que quieran ser alcaldes y diputados locales. Así que habrá que ver si los partidos políticos se adaptan o adelantan todo y empiezan en los primeros días de septiembre, luego de las definiciones de los candidatos presidenciales tanto de Morena como del Frente Amplio por México.

Limón y Taboada defienden a Álvaro Obregón

:::: Nos dicen que este fin de semana, los alcaldes **Lía Limón** y **Santiago Taboada** coincidieron en que la alcaldía Álvaro Obregón debe permanecer como bastión de la alianza Va por México, incluso, dijeron, será pieza clave para ganar la Ciudad de México en las próximas elecciones. Nos detallan que esto lo aseguraron al asistir al informe de actividades de la diputada local del PAN, **Claudia Montes de Oca**, en donde ambos ediles señalaron la importancia del trabajo territorial que realizan los legisladores. Precisamente, nos comentan, destacaron la labor que realiza Montes de Oca del Olmo, quien rindió su segundo informe legislativo en el que subrayó que ha atendido más de 3 mil 500 gestiones ciudadanas ante la alcaldía y dependencias del Gobierno capitalino.

Y en Iztacalco ya se mueven las corcholatas

:::: Nos platican que en la alcaldía Iztacalco, donde gobierna el morenista **Armando Quintero**, quien ya fue reelecto como edil, hay varios que están alzando la mano en Morena para pelear por esa candidatura. Una de ellas, que nos afirman no le desagrada la idea, es la diputada local y secretaria general del partido guinda en la capital del país, **Lourdes Paz Reyes**, quien fue electa representante popular en esa demarcación. Y es que, además, en la semana, si bien algunos aseveran que no fue un destape o un apoyo abierto, sí llamó la atención de más de uno que el diputado federal **Julio César Moreno**, quien es el líder político de Venustiano Carranza, le echará flores a doña Lourdes sobre su labor legislativa. Así que los perfiles y apoyos empiezan a dar más color.

